

B6 Lara Bütermann

Antragsteller*in: Lara Bütermann (KV Neunkirchen)

Tagesordnungspunkt: 9.4.1 Wahl der Landessprecher*innen (Quotierter Platz)

Bewerbung als Landessprecherin der Grünen Jugend Saar

Ihr Lieben,

In der letzten Zeit haben uns die Geschehnisse in unserem Jugendverband besonders herausgefordert. Die Austritte auf Bundesebene und die leider wenig erfolgreiche Europakampagne haben uns wichtige Erkenntnisse und auch die Notwendigkeit zur kritischen Reflexion unserer Arbeit aufgezeigt. Es ist essenziell, dass wir diese Entwicklungen als Anstoß verstehen, stärker an den Wurzeln unserer politischen Vision zu arbeiten und uns von Grund auf zu erneuern.

Dafür möchte ich im Saarland unsere solidarische Basisarbeit fördern und gemeinsam mit euch neue Impulse setzen!

Eine meiner Prioritäten ist es, verstärkt junge Menschen im Saarland für die politische Arbeit zu gewinnen und gemeinsam über die schwer benötigten Änderungen zu debattieren. Ich möchte eine Plattform schaffen, die Menschen nicht nur zuhört, sondern sie aktiv in die Entscheidungsprozesse einbindet, damit wir uns auf eine starke Bundestagswahl vorbereiten können.

Unsere Bündnisarbeit war im letzten Jahr bemerkenswert! Wir haben uns mit anderen Verbänden, Gewerkschaften und Organisationen zusammengetan, um unsere Stimmen noch lauter und unsere Aktionen noch wirkungsvoller zu gestalten. Hier liegt unsere Stärke: Die Probleme und den Frust der Menschen gemeinsam auf die Straße zu tragen und klare Forderungen zu stellen. Denn wir sind nicht allein mit unserer Zukunftsangst, sei es die medizinische Versorgungskrise, dass alles teurer wird oder das Erstarken der Rechten.

Angst vor der Zukunft war der Grund, wieso ich zur Grünen Jugend gekommen bin, denn ich wusste, dass wir hier die Dinge gemeinsam anpacken!

Ich sehe mittlerweile, dass der Kampf auf der Straße nicht ohne die Stimme aus den Parlamenten geführt werden muss. Die Zusammenarbeit mit den Grünen im Saarland war immer ein wichtiger Pfeiler und diesen möchte ich wieder stärken.

Die aktuellen Herausforderungen, vor denen wir als politische Jugendorganisation stehen - sowohl auf Bundesebene als auch in unseren Kreisverbänden - möchte ich aktiv und konstruktiv mit Euch angehen. Die Fehler, die uns über das letzte Jahr aufgezeigt wurden, sollten für uns ein Ansporn sein, um es jetzt besser zu machen.

Mit meiner Bewerbung möchte ich dazu beitragen, dass wir als Grüne Jugend Saar weiter selbstbewusst und zuverlässig für ein besseres Morgen kämpfen!

Ich freue mich auf Eure Unterstützung und auf die Möglichkeit, die Grüne Jugend Saar erneut als Landessprecherin vertreten und stärken zu dürfen.

Vielen Dank!

Zu mir:

Ich bin Lara Bütermann, 23 Jahre alt, komme aus Neunkirchen und arbeite als Pflegefachfrau im OP

Meine Themenschwerpunkte sind Sozialpolitik, Feminismus, Gesundheitspolitik und Awareness im Verband